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PARANÁ

Cerca de 1 milhão de pessoas curtiram 
a temporada de grandes shows do 
Verão Maior Paraná de 2024, promo-

vida pelo Governo do Estado, no Litoral do 
Estado. O público recorde se reuniu em 23 
apresentações divididas ao longo de cinco 
finais de semana em janeiro e fevereiro, que 
animaram os palcos montados em Matinhos 
e Pontal do Paraná.

Ao todo, 825 mil pessoas compareceram 
aos 12 shows que aconteceram no palco 
da praia de Caiobá, em Matinhos, e 170 mil 
pessoas foram às 11 apresentações no Centro 
de Eventos Miramar, em Pontal do Paraná. O número é 14 vezes 
maior do que a população somada das cidades. Todos os shows 
foram gratuitos e contaram com a maior estrutura de eventos já 
montada para o verão no Litoral.

A temporada não ficou marcada apenas pelos números recor-
des de público, mas também pela diversidade de estilos musicais 
que atraíram pessoas de todas as idades. Do sertanejo ao axé, a 
programação do Verão Maior Paraná proporcionou entretenimento 
de qualidade para todos os gostos.

Em Caiobá, os maiores destaques ficaram por conta do show 
da sertaneja Simone Mendes, que reuniu uma multidão de 152 mil 
pessoas, de Luan Santana, que embalou 136 mil presentes, e do 
Raça Negra, que contou com um coro de 110 mil pessoas. Ainda 
subiram ao palco de Matinhos os artistas Jorge e Mateus, Zezé 
di Camargo e Luciano, Hugo e Guilherme, Roupa Nova, Amado 
Batista, Clayton e Romário, Trio Parada Dura, Zé Felipe e Pixote, 
em uma programação eclética.

Em Pontal do Paraná, os maiores destaques ficaram por conta 
das apresentações de É o Tchan, que levou o axé da Bahia a 42 
mil pessoas que se reuniram no Centro de Eventos Miramar, e do 
Roupa Nova, que emocionou 20 mil pessoas com dezenas de clás-
sicos do pop rock romântico. Rick e Renner, Chiclete com Banana, 
Dudu Nobre, Zé Felipe, Bruno Rosa, Matogrosso e Mathias, Amado 
Batista e Henrique e Diego também se apresentaram em Pontal.

Os eventos, que foram realizados com a presença de equipes de 
segurança privada e integração entre as forças policiais, também acon-
teceram com tranquilidade e conforto para os turistas e moradores.

O Verão Maior Paraná reuniu uma série de ações voltadas aos 
veranistas e moradores dos municípios do Litoral, além de Porto 
Rico e São Pedro do Paraná, no Noroeste. Foram ofertadas ativida-
des esportivas e de lazer que incluíram aulas de ginástica, dança, 
caminhadas, recreação infantil, shows, torneios e competições 
nacionais e internacionais, programação inclusiva e educação 
ambiental. A agenda também contou com os shows de grandes 
sucessos nacionais.

Shows do VERÃO MAIOR PARANÁ reuniram cerca de 1 milhão de pessoas no litoral
Crédito das fotos: Gabriel Rosa/AEN
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Todos os shows foram gratuitos e contaram com a maior estrutura de eventos já montada para o verão no Litoral.
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VOLTA ÀS AULAS

Esta semana, com o fim das 
férias dos estudantes da 
rede municipal de ensino 

de Curitiba, a Superintendência de 
Trânsito (Setran) retomou o traba-
lho de orientação, com dicas de se-
gurança no trânsito no entorno das 
unidades educacionais. Motoristas 
e pedestres recebem dos agentes 
várias dicas e materiais impressos 
para um trânsito mais seguro.

O cuidado com o trânsito no en-
torno das unidades é fundamental, 
segundo a coordenadora da Esco-
la Pública de Trânsito (EPTRAN), 
Patrícia Bastos.

“Cuidado ao atravessar a 
rua, lembrando que a criança 
é responsabilidade do adulto, 
que deve caminhar com ela na 
calçada, segurando pelo punho 
preferencialmente. Dentro do 
carro usar sempre o dispositivo 

de retenção adequado, como a 
cadeirinha. E o desembarque das 
crianças deve ser pelo lado da 
calçada”, orienta Patrícia.

Dia 23 último, a orientação 
foi na Escola Municipal Enéas 
Marques dos Santos, no bairro 
Capão da Imbuia, como parte das 
ações do projeto Volta às Aulas 
Blitz Educativa. São dez unidades 
atendidas, uma de cada regional.

As equipes da EPTRAN che-
gam nas unidades e sinalizam o 
entorno com cones e painéis edu-
cativos para alertar os vizinhos 
e todos que passam pelo local 
sobre a Blitz Educativa.

Em seguida, conversam com 
a diretora para saber quais os 
problemas que a escola enfrenta 
em relação ao trânsito, como fila 
dupla na rua para buscar os filhos, 
estacionar em local proibido, cir-

culação de carro na contramão, 
ausência de faixa de pedestres, 
entre outras situações.

Os agentes de trânsito também 
orientam os pais ou responsáveis 
e os motoristas das vans sobre o 
uso correto do cinto de segurança 
e outros dispositivos de segurança.

A Escola Pública de Trânsito 
de Curitiba desenvolve atividades 
de conscientização do cidadão 
para aumentar a segurança no 
trânsito e a preservação da vida. 
Inaugurada em setembro de 
2015, tem espaço para atividades 
educativas e recreativas.

Blitz da escola de trânsito orientam motoristas e estudantes em Curitiba

sanepar.com.br

PRA MIM,   
  PRA VOCÊ,

PRA TODOS 
  OS PARANAENSES.

A VIDA 
     COM A SANEPAR 
             É MELHOR.

PROGRAMA  
CAIXA D’ÁGUA BOA
FFaammíílliiaass  vvuullnneerráávveeiiss  ggaannhhaamm  

ccaaiixxaass--dd’’áágguuaa  ee  kkiitt  ddee  
iinnssttaallaaççããoo  ddee  ggrraaççaa..

RECLIP SANEPAR
RReenneeggoocciiaaççããoo  ddee  ddíívviiddaass  
eemm  aattéé  6600xx,,  sseemm  jjuurrooss  ee  

sseemm  mmuullttaa**..

**NNeeggoocciiaaççõõeess  ffeeiittaass  nnoo  ppeerrííooddoo  ddee  jjaann//22002211  aa  jjuull//22002233

ÁGUA PRA TODOS
ÁÁgguuaa  ttrraattaaddaa  pprraa  ccoommuunniiddaaddeess  

qquuiilloommbboollaass,,  ccoommuunniiddaaddeess
rruurraaiiss  ee  ppoovvooss  oorriiggiinnáárriiooss..

As equipes da EPTRAN chegam nas unidades e sinalizam o entorno com cones e painéis 
educativos para alertar os vizinhos e todos que passam pelo local sobre a Blitz Educativa.

Crédito das fotos: Divulgação
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O prefeito Rafael Greca esteve dia 
22 último na celebração dos 40 

anos de um serviço essencial para a 
cidade, a Central 156 de Atendimen-
to ao Cidadão, no Parque Barigui. 
Iniciada em 1984, a Central evoluiu 
de um sistema de telefonia discada 
para um moderno e eficiente call 
center público, refletindo a inovação 
e o compromisso da cidade em servir 
os cidadãos.

Desde sua criação, a Central 156 
tem desempenhado um papel vital 
na ligação entre a administração 
municipal e os moradores: é um canal 
direto para solicitações de serviços, 
informações e suporte. Ao longo dos 
anos, testemunhou mudanças signi-
ficativas, desde o uso de telefones 
convencionais até a incorporação 
de tecnologias digitais, como chats 
online e aplicativos móveis.

Greca destacou a importância do 
serviço de atendimento à população 
da Prefeitura e o sucesso nos 40 
anos de existência.

“Curitiba, foi eleita no ano pas-
sado a cidade mais inteligente do 
mundo. Mas Curitiba também é uma 
cidade inteligente com o coração. É 
com muita alegria que vejo os rostos 
de muitos jovens que compõem o 
ICI (Instituto Cidades Inteligentes), 
que representam a esperança. Muito 
obrigado pelo trabalho de vocês que 
servem bem e com energia a nossa 
amada cidade”, disse o prefeito.

A criação do Instituto Cidades 
Inteligentes (ICI), em 1998, represen-
tou um marco crucial, impulsionando 
a inovação e proporcionando à Cen-
tral 156 as ferramentas necessárias 
para se adaptar às crescentes de-

mandas da comunidade.

Recorde de atendimentos
O aumento constante na ca-

pacidade de absorver solicitações 
culminou com um recorde em 2023, 
com aproximadamente 13 milhões de 
atendimentos feitos pela Central 156, 
marcando um aumento significativo 
em relação ao ano anterior.

O diretor-presidente do Instituto 
das Cidades Inteligentes, Mauricio 
Pimentel, destacou os números 
alcançados pelo serviço de aten-
dimento da Prefeitura. “Em uma 
cidade com quase 1,8 milhões de 
habitantes, significa praticamente 
nove atendimentos por pessoa em 
média e com satisfação de 95%. Isso 
mostra o compromisso da Prefeitura 
com o cidadão”, ressaltou.

Evento
Também o vice-prefeito Eduardo 

Pimentel fez a abertura do evento 
pela manhã e salientou a relevância 
da Central 156 na agenda da admi-
nistração municipal, demonstrando 
um compromisso coletivo com o 
serviço público eficiente e acessível.

“Eu quero agradecer aos servido-
res que estão no dia a dia e a todos 
que estão na ponta das secretarias 
recebendo a demanda e executando 
os serviços e deixando a população 
com 95% de satisfação e 77% dos 
serviços atendidos na cidade”, afir-
mou Eduardo Pimentel.

O evento ainda contou com uma 
palestra magna sobre Experiência 
do Cidadão – Melhores Práticas no 
Atendimento Público, com o profes-
sor Raphael Lobo.

CURITIBA

Central 156 de Curitiba completa 40 anos 
de atendimento ao cidadão, 

com 95% de satisfação

Greca destacou a importância do serviço de 
atendimento à população da Prefeitura e o 
sucesso nos 40 anos de existência.

O vice-prefeito Eduardo Pimentel salientou 
a relevância da Central 156 na agenda da 
administração municipal.

Crédito das fotos: José Fernando Ogura/SMCS

PREFEITURA 
DE 

PINHAIS
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Aqui tem 
zelo pelo 
seu tempo.

MENOR TEMPO NO 
TRAJETO DE IDA E VOLTA

A mobilidade urbana de Curitiba, 
que é referência no mundo todo, dá 
mais um importante passo rumo ao 
futuro executando melhorias que já 
estão em funcionamento, como o 
novo Ligeirão Norte-Sul que liga o 
Santa Cândida ao Pinheirinho com 
15 minutos a menos no seu percurso, 
beneficiando 35 mil passageiros 
por dia. O zelo pela mobilidade do 
futuro não para.

Saiba mais em
curitiba.pr.gov.br/zelo 
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COLOMBO

A Prefeitura de Colombo, por meio da Secretaria de Assistência Social, re-
alizou a cerimônia de entrega de Certificados Jovem Aprendiz CIEE, no 

Auditório da Regional Maracanã.
Na ocasião, o prefeito, Helder Lazarotto, acompanhado da secretária da 

pasta e primeira-dama, Elis Lazarotto, participaram do evento. “É com muita 
satisfação que estamos certificando os aprendizes que participaram de oficinas 
realizadas pelo CIEE. Nas aulas teóricas, e também, de atividades práticas em 
diversas empresas do nosso município. Além das atividades complementares 
na Escola de Gestão Pública”, disse o prefeito.

Ao longo do ano de 2023, os aprendizes ampliaram seus conhecimentos e 
puderam se preparar para o mercado de trabalho. “É um momento de comemo-
ração e alegria, acompanhar a evolução dos alunos e da vida deles. Também 
quero agradecer pela linda homenagem”, enfatizou Elis Lazarotto, escolhida 
como paraninfa da turma.

Marcou presença o vice-prefeito e secretário de Educação, Professor Alcione; 
o secretário de Administração, Ismailin Schrotter; a diretora da Escola de Ges-
tão Pública Professora, Valdinéa Souza e o chefe de Gabinete, Cezar Bueno.

Além do presidente do CIEE/ PR, Professor Caron; o gerente Regional ClEE, 
Rodrigo Natal; o coordenador do CIEE/PR, Alexandre Beleza; a instrutora de 
Aprendizagem CIEE, Bruna Ortiz; a instrutora de Aprendizagem CIEE, Daniele 
Klechowicz; a instrutora Intérprete CIEE, Ravena Abreu; a coordenadora Técnica 
de Aprendizagem CIEE, Jheniffer Bestel, a representante da Plansul Andriely 
Chaviky e familiares dos Jovens Aprendizes.

Prefeitura realiza entrega de certificados 
de oficinas em parceria com o CIEE

Os serviços, coordenados pela Secretaria de Obras e Viação, contarão com 
um investimento de quase R$3 milhões

O Prefeito de Colombo, Helder Lazarotto, acompanhado do vice-prefeito, 
Professor Alcione, autorizou a ordem de serviço de pavimentação asfáltica – das 
Ruas Santa Clara, Vitorino Fracaro e Izídio Mocelin Filho.

Os serviços coordenados pela Secretaria de Obras e Viação aconteceram 
nos bairros Canguiri e Rincão, um investimento de R$2.921.227,62, em 1.125,33 
metros de extensão.

“É uma excelente notícia aos moradores. Autorizamos os serviços para pa-
vimentar as vias, uma obra importante e de qualidade para atender o fluxo de 
veículos e a segurança. E, reforçar, que várias obras estão saindo do papel para 
transformar a vida de muitas famílias. É Colombo em movimento com muitas 
obras e avançando sempre!”, ressaltou o Prefeito Helder Lazarotto.

O projeto prevê: Galerias Pluviais, Base e Sub-Base, CBUQ (Concreto Betu-
minoso Usinado a Quente), meio-fio, calçadas em intertravado, rampa de aces-
sibilidade, paisagismo e arborização, sinalização horizontal e vertical e entrada 
para veículos e pedestres.

Crédito das fotos: SMCS

Prefeito Helder autoriza inicio das obras de 
pavimentação nos bairros Canguiri e Rincão

APOSENTADO OU PENSIONISTA

A Novo Tempo tem ofertas exclusivas para você!

• Empréstimo Consignado INSS
• Funcionário público Federal ou Estadual
• Forças Armadas
• Prefeitura de Curitiba

Novo Tempo
Soluções Financeiras

JÁ PENSOU  EM COLOCAR SUA JÁ PENSOU  EM COLOCAR SUA 
DÍVIDAS EM DIA EM APENAS DÍVIDAS EM DIA EM APENAS 
24H SEM SAIR DE CASA?24H SEM SAIR DE CASA?

(41) 99898-5534

@ntsolucoesadm

Novo Tempo Soluções Financeiras

ANTECIPE O 
SEU FGTS



7Curitiba, Fevereiro 2024

CURITIBA

Com uma frota de 2.225 
táxis e na iminência de 
ver esse número au-

mentar, a Câmara Municipal de 
Curitiba aprovou a criação da 
Frente Parlamentar em Defesa 
dos Taxistas. O grupo de onze 
parlamentares terá como pre-
sidente o vereador Alexandre 
Leprevost (Solidariedade), com 
Mauro Bobato (Pode) na vice-
-presidência e Nori Seto (PP) 
na função de primeiro-secretá-
rio. “Nosso objetivo é defender 
uma categoria profissional que 
passou por muitos desafios nos 
últimos anos, talvez os maiores 
da história da profissão, com o 
avanço da tecnologia”, justifi-
cou Leprevost.

O presidente da Frente Parla-
mentar em Defesa dos Taxistas 
de Curitiba disse que a criação 
do grupo é a resposta a um pe-
dido do secretário-geral do Sin-
ditaxi-Pr (Sindicato dos Taxistas 
do Estado do Paraná), Luiz 
Carlos Malaquias, no momento 

em que a Prefeitura de Curitiba 
se prepara para apresentar aos 
vereadores uma nova Lei dos 
Táxis. “Ainda não tive acesso à 
íntegra da nova lei, que parece 
estar num cofre a sete chaves, 
mas uma hora ou outra vai ser 
inevitável, daí vamos atuar com 
energia”, prometeu Leprevost. A 
primeira reunião está marcada 
para o dia 10 de outubro.

O vereador Rodrigo Reis 
(União), que preside uma frente 
parlamentar voltada aos moto-
ristas de aplicativos, perguntou 
qual a opinião de Leprevost so-
bre a possibilidade da Urbs per-
mitir a entrada em circulação de 
mais 3 mil táxis na cidade, que 
ele mesmo julgava ser ruim. “Se 
já estão com dificuldade, será 
que vão sobreviver?”, pergun-
tou Reis. “Desde que seja uma 
expansão planejada, o problema 
não existe. Mais táxis vão forta-
lecer o serviço, que é o que a 
categoria precisa no momento. 
Mais placas são necessárias, 

se for de forma inteligente, com 
crescimento progressivo”, res-
pondeu Alexandre.

Mauro Bobato aproveitou 
para indicar que uma decisão 
judicial recente, na qual é re-
conhecido o vínculo de traba-
lho de motoristas cadastrados 
na plataforma Uber, pode ter 
repercussões no setor do trans-
porte individual de passageiros. 
“Vai ser um grande processo”, 
apontou, lembrando de países 
em que os aplicativos deixaram 
de atuar devido a situações 
desse tipo. Bobato e Nori Seto 
defenderam na sessão que os 
taxistas prestam um serviço 
social relevante para Curitiba há 
muitas décadas. Mauro Ignácio 
(União) e Leônidas Dias (Soli-
dariedade) também declararam 
apoio à nova frente.

A criação da Frente Parla-
mentar em Defesa dos Taxistas 
de Curitiba recebeu os apoia-
mentos, além de Alexandre, 
Bobato e Seto, dos vereadores 

Beto Moraes (PSD), Ezequias 
Barros (PMB), Herivelto Olivei-
ra (Cidadania), Leônidas Dias, 
Mauro Ignácio, Noemia Rocha 
(MDB), Pier Petruzziello (PP) 
e Serginho do Posto (União). 
No requerimento de formali-
zação do grupo, consta a ata 
da reunião de fundação, rea-
lizada no dia 11 de setembro, 
e o estatuto da frente parla-
mentar (422.00007.2023 e 
067.00031.2023.

O funcionamento das frentes 
parlamentares é regulamentado 
pelo ato 3/2013 da Mesa Direto-
ra CMC. Elas não trazem custos 
adicionais para a CMC, pois, 
às suas atividades, é vedada a 
“contratação de pessoal, forneci-
mento de diárias, passagens aé-
reas e demais despesas”. Elas 
têm direito a solicitar o espaço 
físico do Legislativo, desde que 
não haja interferência nas ses-
sões plenárias e nas reuniões de 
comissões. Para consultar a lista 
de frentes em atividade.

Câmara de Curitiba ganha Frente Parlamentar em Defesa dos Taxistas
Articulação para criação da Frente Parlamentar em Defesa dos Taxistas em Curitiba teve apoio de 11 vereadores

O grupo de onze parlamentares terá como presidente o vereador Alexandre Leprevost.O presidente da Frente Parlamentar em Defesa dos Taxistas de Curitiba disse que a criação 
do grupo é a resposta a um pedido do secretário-geral do Sinditaxi-Pr.

Crédito das fotos: Divulgação
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PINHAIS

Todas as Escolas Municipais de 
Pinhais retornaram às aulas. 
Mas esse retorno foi particular-

mente especial na EM José Brunetti 
Gugelmin, que fica no bairro Pineville, 
que foi reinaugurada após passar por 
ampliação e grande reforma.

 Com o objetivo de melhorar a 
qualidade dos espaços, garantindo um 
melhor atendimento e bem-estar aos 
estudantes, bem como de promover 
a conservação predial, a escola teve 
1.648 m² reformados e 352 m² constru-
ídos, totalizando 2000 m². Atualmente, 
a unidade de ensino conta com 362 
alunos e possui capacidade de atender 
até 402 estudantes.

Após a reforma, a EM José Brunetti 
Gugelmin, criada em 15 de fevereiro 
de 1975, passa a contar com 11 salas 
de aula, laboratório de informática, 
sala multiuso, biblioteca, cozinha, 
entre outros espaços, distribuídos em 
três blocos (um deles administrativo, 
que não existia antes) e uma quadra 

poliesportiva.
A secretária de Educação Andrea 

Franceschini fala do investimento feito 
pela prefeitura, na reforma da EM José 
Brunetti Gugelmin: "Nessa obra foram 
investidos R$ 4,2 milhões. Investir 
nessas crianças é investir no futuro da 
nossa cidade e do país. Nós temos a 
melhor educação da Região Metropo-
litana e para nós é motivo de muito or-
gulho estar à frente de uma educação 
de qualidade”, encerra Andrea.

Vale ressaltar que os recursos 
investidos na reforma e ampliação da 
escola faz parte do programa Avança 
Pinhais, que ao todo vai empregar R$ 
300 milhões em obras de infraestrutura 
no município.

Já a prefeita Rosa Maria exalta a 
qualidade oferecida à comunidade es-
colar: "Quando nós fazemos uma qua-
dra dessa qualidade, nós geramos a 
qualidade para o trabalho do professor. 
Quando temos uma biblioteca organi-
zada, nós contribuímos para que essa 

criança apreenda ainda mais o hábito 
da leitura. Qualidade da estrutura é 
qualidade de ensino", completa Rosa.

Presenças
Além das autoridades já menciona-

das, estiveram presentes no evento os 
secretários de Governo, Márcio Mai-
nardes; e de Meio Ambiente, Rosana 

Boeira Ilhéu; o presidente do Pinhais 
Previdência, Márcio Resko; a deputada 
estadual e ex-prefeita, Marli Paulino; o 
ex-deputado e ex-prefeito, Luizão Gou-
lart; o presidente da Câmara Municipal, 
vereador Marcinho; e os vereadores 
André de Paula, Arnaldo do Vizinho 
Solidário, Filho e Tomé.

Prefeitura de Pinhais reinaugura a Escola Municipal José Brunetti Gugelmin
Crédito da foto: SMCS

• Estética automotiva
• Polimento e espelhamento

FUNILARIA EXPRESS
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Falar com Robson e RomeuFalar com Robson e Romeu


